



## Gewinnen und gleichzeitig Gutes tun

Kürzlich erfolgte in der Sparkassen-Hauptgeschäftsstelle in Schwandorf eine Spendenübergabe an 54 Vereine und Organisationen, die zusammen 20 880 Euro aus dem PS-Gewinnsparen erhielten. Wilfried Bühner, Vorstandsmitglied der Sparkasse, sagte: „Wir unterstützen den Landkreis Schwandorf und seine Kommunen bei der Erfüllung der öffentlichen Aufgaben. Dazu gehört auch die Förderung von Vereinen, Schulen und gemeinnützigen Organisationen, um die Lebensqualität in unserer Region zu verbessern.“ Für jedes gekaufte Los spendet die Sparkasse drei Euro. Vom 1. Juli bis 31. Oktober war die BRK die „Herzensangelegenheit“ der Sparkasse. Gruppenleiterin Roswitha Prey erhielt daraus 630 Euro. Am 1. Dezember ist nur Kinderhaus Rappelkiste wird mit jedem verkauften Los unterstützt. Alle Spendenempfänger gibt es unter [www.mittelbayeri.de](http://www.mittelbayeri.de)